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8 Piéces

485 m?

Réf. 8797101
13 990 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)
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Dans les hauteurs de eze, magnifique villa moderne avec une vue mer
incroyable au style balinais, située dans un domaine privé et sécurisé,
cette villa de 450 m2 se compose de 5 chambres avec salles de bains,
d'un grand séjour, d'une salle de sport, d'un bar/discotheque, de deux
piscines, d'un tres grand jardin, d'un ascenseur, mais avant tout d'une
atmosphere unique. Idéale pour des vacances magiques ou
célébrations inoubliables, cette villa vous fera tomber sous son charme.
Veuillez voir la vidéo de cette propriété sur notre site vessnart (8797101

dans la barre de recherche). Pour parler a ...
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In the heights of Eze, magnificent modem villa with an incredible sea view in +33(0)788 05 05 05 ©©

Balinese style, located in a private and secure domain, this villa of 450 m2 consists
of 5 bedrooms with bathrooms, a large living room, a gym, a bar/disco, two
swimming pools, a very large garden, a lift, but above all a unique atmosphere.Ideal
for magical holidays or unforgettable celebrations, this villa will make you fall under
its spell.Watch the video of this property on our Vessnart website (8797101 in the
search bar).To get in touch with the agent Yulia RIGHT NOW and 7/7, please fill in
the form and receive ...
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